

[Accueil](#) / [Sport](#) / [Football](#)

Saint-Orens-de-Gameville. Le tournoi de football a réuni 120 équipes



Une équipe saint-orennaise sur le podium. DDM, L.Ch

[f](#) [X](#) [in](#) [🖨](#) [✉](#)

Football, Saint-Orens-de-Gameville

Publié le 15/05/2024 à 05:12

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/01:45

C'est le jeudi, jour de l'ascension et début d'un grand week-end qu'ont choisi les bénévoles du Saint-Orens football club, pour organiser leur grand tournoi de jeunes.

Le tournoi Jean Audol, du nom du fondateur du club en 1964 a reçu au cours de ces quatre jours un nombre impressionnant de joueurs et accompagnateurs qui sont venus de toute la région et au-delà et au-delà, puisque des équipes du Pays basque, de Bretagne, région Paca, etc. ont été enregistrées pour cette compétition qui au fil des années prend une ampleur nationale.

Ce sont les équipes de U9, U11, U13, U17 et U18, qui ont foulé les pelouses du complexe Gustave Plantade et ont disputé des rencontres tout le week-end, soit un total de 120 équipes.

Jean-Guy Boaro, président du club et les 80 bénévoles ont dû gérer l'organisation.

En plus de la logistique habituelle gérée de main de maître par Favio et Thibault (désignation d'arbitres, traçage des terrains...).

Il a fallu assurer la restauration pour tous les joueurs et leurs accompagnateurs ce qui a impliqué un énorme travail, puisqu'au décompte, on dénombrait plus de 2000 personnes qui ont déambulé pendant toute la compétition (les bénévoles courageux s'y sont attachés et ont remarquablement rempli leur mission), 600 kg de frites, plus saucisses, merguez et hamburgers.

Dimanche en fin de soirée est arrivée la remise des récompenses, à laquelle assistaient, Serge Jop, maire, André Puis, adjoint délégué aux sports et de nombreux autres adjoints et élus.

Rassemblés autour du podium, les jeunes footballeurs ont attendu dans le calme que leur équipe soit citée pour venir chercher leur trophée.

Chacun est reparti avec un petit souvenir de cette grande journée.

Le club de Saint-Orens a classé plusieurs équipes sur le podium.

Encore une fois stupéfiante réussite du Saint-Orens football club dans l'organisation de ce grand tournoi en attendant le tournoi féminin de la Pentecôte qui devrait réunir environ 70 équipes.